

Einladung zur Gemeindeversammlung

Montag, 3. Juni 2019
in der reformierten Kirche Meilen

Beleuchtende Berichte

20.15 Uhr Gemeindeversammlung mit folgenden Traktanden:

1. Schulanlage Allmend. Bauabrechnung für die Aufstockung des Spezialtrakts.
2. Jahresrechnungen 2018.
3. Einzelinitiative von Werner Weibel «Schule zurück ins Dorf».
4. Markthalle Dorfkern. Baurechtsvertrag.
5. Markthalle Dorfkern. Privater Gestaltungsplan.

Im Anschluss an die Gemeindeversammlung wird ein Umtrunk offeriert.



Liebe Stimmbürgerinnen und Stimmbürger Liebe Meilemerinnen und Meilemer

An der kommenden Gemeindeversammlung werden eine Bauabrechnung sowie die Jahresrechnung 2018 abgenommen. Im Zentrum der Entscheidung stehen die Geschäfte betreffend den Dorfkern. Der Dorfkern ist eine der Visitenkarten von Meilen; er verdient eine Aufwertung – Schritt für Schritt. Nach dem Um- und Neubau des Gemeindehauses, der Eröffnung des Parkhauses und des autofreien Dorfplatzes folgt nun als nächstes die Abgabe eines Grundstücks im Baurecht an einen privaten Investor zwecks Bau eines Gewerbe- und Wohnhauses. Das neue Gebäude an der Stelle des nördlichen Anbaus am alten Sekundarschulhaus soll auf den zwei unteren Ebenen Platz bieten für Detailhandel oder andere Nutzungen mit Publikumsverkehr (sogenannte «Markthalle»). Dieses einer Shop-in-Shop-Idee angelehnte Konzept ermöglicht nicht nur ein breitgefächertes Angebot, sondern bietet den Kunden wegen der Individualität der Anbieter ein spannendes und vielseitiges Einkaufserlebnis. Die Attraktivitätssteigerung des Meilemer Zentrums als Einkaufsort soll dem «Lädelisterven» entgegenwirken. Die drei oberen Stockwerke beinhalten 18 Wohnungen, die zu Kostenmiete angeboten werden. Die nach dem Prinzip der Gemeinnützigkeit bewirtschafteten Wohnungen sind geeignet für Menschen, die Wohnen im Zentrum schätzen, aber auch für ältere Personen und solche, die bevorzugt öffentliche Verkehrsmittel nutzen. Eine Initiative eines einzelnen Einwohners möchte diese Entwicklung verhindern: Sie verlangt, dass in den ehemaligen Schulhäusern eine Primarschule betrieben wird. Ein vierter Schulstandort neben Obermeilen, Allmend und Feldmeilen und der notwendige Umbau der alten Gebäude würden hohe Kosten verursachen. Der Gemeinderat lehnt deshalb die Einzelinitiative ab. Im Vorfeld der Gemeindeversammlung informiert Sie der Gemeinderat wie üblich über das aktuelle Geschehen und gibt Ihnen Gelegenheit, Fragen zu stellen.

Im Namen des Gemeinderats lade ich Sie herzlich ein, sich an der demokratischen Entscheidungsfindung zu beteiligen und freue mich auf engagierte Diskussionen.

Gemeinderat Meilen

Dr. Christoph Hiller
Gemeindepräsident

Organisatorisches

Aktenauflage

Die Anträge des Gemeinderats mit den massgebenden Akten sowie das Stimmregister liegen den Stimmberechtigten ab Montag, 6. Mai 2019, im Gemeindehaus, Zentrale Dienste (Ebene 4, Büro N2.16), zur Einsicht auf. Die Beleuchtenden Berichte werden im Internet auf www.meilen.ch (Politik – Gemeindeversammlung – 3. Juni 2019) publiziert.

Abschiede der Rechnungsprüfungskommission

Der Abschied der Rechnungsprüfungskommission wird am Freitag, 24. Mai 2019, im amtlichen Publikationsorgan Meilener Anzeiger veröffentlicht. Zudem kann der Abschied in der Aktenauflage und im Internet auf www.meilen.ch (Politik – Gemeindeversammlung – 3. Juni 2019) eingesehen werden.